



Pemilihan Juri di Pengadilan Penembakan Rust bersama Alec Baldwin: Apa yang Harus Anda Ketahui?

Description

Tentang Kasus Alec Baldwin: Informasi, Pembukaan Pernyataan, dan Pertanyaan Kunci

Pemilihan Juri dan Pembukaan Pernyataan

Aktor terkenal Alec Baldwin menghadapi persidangan atas tuduhan pembunuhan tidak disengaja dalam kematian sineas Halyna Hutchins. Dia tidak bersalah atas tuduhan tersebut dan menyatakan bahwa tembakan terjadi saat dia menggerakkan pelatuk senjata itu. Pembukaan pernyataan diperkirakan akan dimulai di Pengadilan Sante Fe, New Mexico, pada Rabu pagi. Pengacara Baldwin akan berupaya membuktikan bahwa dia tidak menarik pelatuk dan bahwa keselamatan senjata adalah tanggung jawab kru lainnya. Namun, jaksa berpendapat sebaliknya dan menyebut klaim tersebut sebagai “absurd”.

Kronologi Kejadian di Set “Rust”

Pada Oktober 2021, Baldwin sedang berlatih pengambilan senjata di Set film Rust dekat Santa Fe, New Mexico. Saat dia menjulurkan revolver tersebut ke arah kamera, senjata tiba-tiba meledak dan mengenai Hutchins dan Souza. Hutchins meninggal karena luka, sementara Souza terluka. Kelalaian yang telah terjadi di set adalah adanya amunisi hidup yang dibawa ke lokasi oleh pemeran senjata, Hannah Gutierrez-Reed, dari rumahnya di California. Gutierrez-Reed dijatuhi hukuman 18 bulan penjara atas perannya dalam insiden tersebut.

Klaim dalam Kasus Ini

Salah satu pertanyaan kunci dalam kasus ini adalah apakah Baldwin menarik pelatuk atau senjata itu bermasalah. Meskipun Baldwin bersikeras bahwa dia tidak menarik pelatuk, laporan FBI menyimpulkan bahwa senjata tersebut harus ditarik pelatuknya untuk melepaskan palu yang sudah tertarik. Pengacara Baldwin menentang eksperimen yang merusak senjata tersebut dan mengklaim bahwa benda yang dirusak tersebut merugikan kesempatan pihak bela untuk memeriksa senjata tersebut.

Persidangan dan Kemungkinan Hukuman

Meskipun Baldwin menghadapi hukuman hingga 18 bulan penjara jika dinyatakan bersalah, pembelaannya akan berusaha membuktikan bahwa dia dapat mengandalkan pemeran senjata dan koordinator keselamatan untuk memastikan keamanannya saat berakting. Meskipun Baldwin tidak dijadwalkan bersaksi dalam persidangan, belum ada keputusan akhir mengenai hal tersebut. Selain dari hukuman pidana yang mungkin, Baldwin juga menghadapi tuduhan perdata dari keluarga Hutchins. Meskipun ini adalah situasi yang sulit bagi Baldwin, ia tetap optimis dengan rencana untuk menampilkan keluarganya dalam reality show tahun depan.

Ringkasan

Pemeran Alec Baldwin di Rust menghadapi sidang atas penembakan fatal di lokasi syuting film di New Mexico. Apakah menurutmu Baldwin bersalah atas kematian Halyna Hutchins? Apa yang seharusnya dilakukan oleh aktor di lokasi syuting? Bagaimana menurutmu kasus ini akan berakhir? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)